



Haring bei Ringer-EM schon in Runde eins out **AC Wals sucht noch immer seinen Berger-Nachfolger**

Lang, lang ist's her! Vor 38 Jahren, in der damaligen DDR-Metropole Ost-Berlin, holte Franz Berger mit Platz drei die bisher einzige EM-Medaille für Ringer-Rekordmeister AC Wals. Ein Nachfolger ist weit und breit nicht in Sicht, Hannes Haring scheiterte gestern in Tampere bereits in der ersten Runde.

Der Walser Parade-Ringer (84 kg griechisch-römisch) musste sich Vladislav Lukasevic 1:7 geschlagen geben. „Schade“, bemerkte Olympia-Projektleiter Heinz Ostermann, „in der ersten Runde sah er wie der sichere Sieger aus, eine Unachtsamkeit am Mattenrand drei Sekunden vor Ende kostete aber die knappe Führung.“ Davon erholte sich Haring nicht mehr. Weil der Li-

tauer anschließend an Titelverteidiger Avluca (Tür) hängen blieb, blieb auch die Trostrunde verwehrt.

Hannes Lienbacher will es heute bis 60 kg besser machen. Sollte er gleichfalls ausscheiden, bleiben den beiden im Kampf um Olympia noch zwei Qualiturniere. Freistilist Lubos Cikel bereitet sich darauf in Wals nach Ostermann-Plänen mit Sparringpartner Agiev vor. H. Hondl